

Deux novices ont prononcé les vœux temporaires :

Sœur Marie-Anne de Jésus, née Marie-Anne Blondin, de Cornwall, Ont ; Sœur Marie de la Présentation, née Rosalie Girard, de Saint-Remi.

Quarante-deux postulantes ont revêtu l'habit religieux :

Mlles Parmélia Mailhot, dite Sœur Marie-Cyrille d'Alexandrie, de Quinebaug ; Laura Mongeau, dite Sœur Marie-Adélina, de Lynn, Mass ; Marie Forcier, dite Sœur Marie-Olivine, de Manville, Mass ; Alméda Brusseau, dite Sœur Marie-Honorat, de Holyoke, Mass ; Emma Brouillette, dite Sœur Marie de la Providence, de Worcester, Mass ; Eliza Latour, dite Sœur Marie-Anne-Esther, de Sainte-Anne-des-Plaines ; Luména Ladouceur, dite Sœur Marie-Lucie des Anges, de North Adams, Mass ; Maria Thibodeau, dite Sœur Marie-Simon de Cyrène, de Sainte-Marie-Salomé ; Rose-Anna Gareau, dite Sœur Marie-Henriette de Jésus, de Saint-Victor d'Alfred ; Régina Laforest, dite Sœur Marie Armand, de Saint-Jacques-de-l'Achigan ; Marguerite Monahan, dite Sœur Marie-Flora, de Saint-Lin ; Bernadette Michaud, dite Sœur Marie-Rose-Alice, de Saint-Gabriel-de-Brandon ; Ernestine Lamarche, dite Sœur Marie-Amminia, de Saint-Esprit ; Cécile Villemaire, dite Sœur Marie-Julienne, de Sainte-Julienne ; Mélina McNeil, dite Sœur Marie-Georgette, de Saint-Cyprien ; Eglantine Thuot, dite Sœur Marie-Joseph-Amédée, de Saint-Alexis ; Marie Besner, dite Sœur Marie-Rolande, de Vaudreuil ; Alma Plouffe, dite Sœur Marie-Léonilla, de Saint-Sulpice ; Flore Laporte, dite Sœur Marie-Joseph-Ernest, de Saint-Norbert ; Brigitte Morin, dite Sœur Marie-Louis-Adolphe, de Saint-Jacques-de-l'Achigan ; Rose-Alba Vincent, dite Sœur Marie-Joseph-Alfred, de Sainte-Julienne ; Maria Desrosiers, dite Sœur Marie du Saint-Enfant-Jésus, de Holyoke ; Berthe Fyfe, dite Sœur Marie-Antoinette de Jésus, de Saint-Constant ; Blandine Gagné, dite Sœur Marie-Archangéla, de Beauharnois ; Stéphanie Provost, dite Sœur Marie-Cécile des